

Medio	Publimetro
Fecha	20-10-2011
Mención	Observatorio Social de la UAH se ganó Fondo al fomento de la microempresa que entrega Ban Efe.

Fomentan las microfinanzas

Hace 10 años funciona en Chile la Red de Microfinanzas, que reúne a bancos, instituciones financieras, cooperativas y fundaciones que trabajan o tienen alguna área de negocio relacionada con las microfinanzas y al microemprendimiento.

Diego Viale, presidente de la red, explica que el objetivo de las instituciones que participan es promover el desarrollo de las microfinanzas para fines productivos, "entregan créditos con el fin de superar la pobreza a través del microemprendimiento", explica.

El financiamiento es entregado directamente por las entidades asociadas, entre ellas BancoSantander, a través de su filiar BanEfe,

BancoEstado, a través de su línea Microempresas, BCI-Nova, entre otras instituciones como cooperativas, y fundaciones. "La red en su conjunto se dedica a discutir políticas públicas que fomenten el microfinanciamiento", explica Vidal.

Cerca de US\$3500 millones se han entregado desde que comenzaron a funcionar masivamente las microfinanzas en Chile, beneficiando a unos 3 mil microempresarios.

"Es importante que se sepa que todas las personas pueden acceder a financiamiento, tienen que buscar la institución que más les sirva y les acomode para sus necesidades. Muchas veces los microempresarios dicen que sus problemas son por temas de dinero, pero al ana-

lizar sus casos nos damos cuenta que no así. Si no tienen una buena gestión, un proyecto sostenible, no podrán obtener el financiamiento", dice Diego Vidal, presidente de la Red de Microfinanzas.

Dato

- ▶ **La Red de Microfinanzas** entregó hace algunos días el premio al Fomento de la Microempresa Chile 2011.
- ▶ **Los ganadores** fueron el Observatorio Social de la Universidad Alberto Hurtado, ONG ESFO y el noticiero Teletrece de Canal13 por la sección "¿Cómo lo hizo?, Historias de emprendimiento.

